

Todo un éxito resultó la trigésima versión de la Feria Científica del IAC

Con gran éxito se desarrolló este miércoles la trigésima versión de la Feria Científica del Instituto Abdón Cifuentes de San Felipe. La instancia reunió alrededor de 40 stands con los mejores proyectos de investigación realizados por estudiantes de enseñanza básica y media.

Las distintas propuestas, trabajadas desde el pasado mes de mayo, fueron elegidas por el Departamento de Ciencias del establecimiento y los estudiantes del electivo de tercer medio.

A la jornada fueron invitados el colegio José Agustín Gómez y el Liceo Corina

• La exposición estuvo acompañada por el proyecto 'Eolian' de la Universidad de Chile.-

Urbina y, además, asistieron delegaciones del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda) y el Servicio Agrícola Ganadero (SAG).

Asimismo, la novedosa exposición del auto solar 'Eolian' de la Universidad de Chile también acompañó la mañana de ciencia escolar.

Respecto al objetivo de la actividad que todos los años realiza el recinto educativo, **Hugo Bravo**, coordinador del Departamento de Ciencias,

nos comentó que *«primero salir del aula, dejar de que sea la clase regular y que obviamente, ellos se conviertan en los protagonistas de su aprendizaje, y a su vez, de exponer la habilidad que obviamente van adquiriendo en el área de las ciencias»*.

Sobre la motivación con la que han trabajado los estudiantes, dijo que *«este año la cantidad de grupos son mayores que la del año pasado, el año pasado tuvimos solamente 30 exposiciones, y*



Este miércoles el Instituto Abdón Cifuentes realizó su trigésima versión de la Feria Científica.

este año son un poco más y además, la calidad de los trabajos son mucho mejores, así que ha ido progresando», indicó Bravo.

Por su parte, **Sofía Gatica**, alumna de tercer medio y coordinadora general de la feria científica, se refirió a su cargo de jueza para elegir los mejores proyectos. *«A lo largo de los años siempre hemos participado en la muestra científica, y ahora ser coordinadora es súper bueno y a veces puede ser un poco estresante, pero al final lograr esto es bacán. Para elegir los proyectos tenemos una rúbrica en la que hay distintos puntos como presentación, populari-*



El proyecto 'Eolian' de la Universidad de Chile estuvo acompañando la mañana de ciencia escolar.

dad, entre otros para poder determinar. Es difícil igual porque uno conoce todos los trabajos, pero al final es saber los que mejor están hechos».

Finalmente, **Florencia Mansilla**, estudiante que participa por segunda vez en la actividad con su muestra sobre ácidos nucleicos que se encuentra en los seres vivos, nos expresó su

entusiasmo por ser parte de la instancia. *«Se siente bastante bien porque este es mi segundo año consecutivo estando en la feria y la ciencia es algo que me motiva bastante, entonces estar en la muestra es algo que se disfruta y además ver cómo niños vienen a vernos y ver cómo están interesados en el tema que presentamos»*, cerró.



La instancia contó con 40 stands de proyectos científicos.